

Krems, am 23.09.2024

Räder entfernen für Umbau der Bike&Ride-Anlage

Bis 25. September muss die Anlage auf der Westseite des Bahnhofs frei sein

Krems – Der Umbau der Bike&Ride-Anlage beginnt am Montag, 30. September. Die gesamte Anlage auf der Westseite des Bahnhofsgebäudes wird abgebaut, um Platz für die Erweiterung zu schaffen. Radbesitzer:innen werden gebeten, ihre Fahrräder bis nächsten Montag zu entfernen. Nicht abgeholte Fahrräder werden von der Stadt Krems vorübergehend aufbewahrt.

In Zusammenarbeit mit den ÖBB, dem Land Niederösterreich und der Stadt Krems wird das Projekt realisiert, um die Nutzung umweltfreundlicher Verkehrsmittel weiter zu fördern. Die neuen überdachten Fahrradabstellplätze sollen den Umstieg vom Fahrrad auf den öffentlichen Verkehr noch komfortabler und attraktiver gestalten.

Derzeit stehen am Bahnhof 156 überdachte Fahrradstellplätze zur Verfügung. Nach Abschluss der Bauarbeiten, die bis Frühjahr 2025 geplant sind, wird die Kapazität um 102 zusätzliche Stellplätze erweitert. Somit werden insgesamt 258 überdachte Abstellplätze bereitstehen – eine Kapazitätssteigerung von etwa 65 Prozent. Die bestehenden 15 Mopedabstellplätze bleiben erhalten.

Infos: stadtentwicklung@krems.gv.at

Foto: © ÖBB, Christopher Seif, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems